

> Toutes les communes > Brest - Bellevue

## Kerhallet. Une œuvre collective au centre d'art Passerelle

Publié le 06 juillet 2018 à 10h00 Modifié le 06 juillet 2018 à 13h46



Lors du vernissage de l'œuvre collective au Centre d'art Passerelle.

Samedi dernier, au [centre d'art Passerelle](#), s'est tenu le vernissage de l'œuvre collective, créée par les élèves du groupe scolaire Kerhallet, sous l'impulsion d'Anna Principaud.

Cette dernière est restée en résidence deux semaines dans l'école, au mois de février dernier, et a créé avec les élèves un « Brasier » au moyen de feuilles de riz, d'eau et de peinture. Des sacs de chants ont également été conçus en mélangeant les lettres des prénoms des élèves. Les enfants ont, par la suite, été invités à visiter le centre Passerelle et à investir les œuvres qui y étaient exposées. Samedi, le brasier s'est enflammé en présence de l'artiste plasticienne, des enfants, des parents et de chanteurs du conservatoire : une belle improvisation collective pour clore une année scolaire riche en projets.

Retrouvez **plus d'articles**

Art   Kerhallet   La Passerelle